

Hôpital de Jour de Crise



L'Hôpital de jour de crise accueille des patients adolescents (à partir de 11 ans).

Dans le cadre de leur projet de soin individualisé les adolescents participent à des ateliers en groupe et/ou individuel.

Ils fonctionnent par le biais de médiateurs (jeux de société, création, photolangage, etc.) qui sont organisés et travaillés avec des objectifs spécifiques.

Ces objectifs peuvent se trouver autour de différents domaines, comme la stabilisation émotionnelle, l'estime de soi, les habilités sociales, etc.

Modalités d'admission

- Un formulaire de demande de prise en charge est disponible auprès du secrétariat (rempli par un médecin adresseur).
- L'adéquation du projet d'admission sur l'HDJ de crise sera étudiée en équipe pluridisciplinaire.

La prise en charge :

Une période d'évaluation :

=> 4 semaines (3 venues / semaine)

Si indication de prise en charge en perspective :

=> 3 mois (1 à 3 venues / semaine) sur évaluation pluridisciplinaire
possibilité d'un renouvellement.

L'équipe pluridisciplinaire

- Psychiatre de l'enfant et de l'adolescent,
- Cadre de santé,
- Infirmiers,
- Psychologue,
- Psychomotricienne,
- Educatrice spécialisée,
- Assistante socio-éducative,
- Assistante médico-administrative,
- Enseignantes spécialisées,
- Agent de service hospitalier.

CONTACT

Hôpital de Jour de Crise

Mail : secretariat_hdj_adolescents@ch-perrens.fr

Tél : 05.56.56.31.99

Centre hospitalier Charles Perrens

Pôle universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent

121 rue de la Béchade, CS81285, 33 076 Bordeaux cedex